

Gemeinsame Pressemitteilung der Fraktionen von

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Bahnstraße 50
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208/ 47 92 41
E-Mail: gruene-fraktion@gruene-mh.de



Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208/ 45 95 4-0
E-Mail: cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

An die Mülheimer Medien

09. März 2022

Flagge zeigen für Tibet

Am Donnerstag, 10. März, wird die Flagge Tibets erneut am Mülheimer Rathaus gehisst und damit an den 63. Jahrestag des tibetischen Nationalaufstandes gegen die Besetzung des Landes durch die chinesischen Kommunisten und die jahrzehntelang andauernde Unterdrückung Tibets seit 1959 erinnert.

Die Fraktionsvorsitzenden der CDU und von Bündnis 90/Die Grünen, Christina Küsters und Tim Giesbert: „Damit beteiligt sich erfreulicherweise Mülheim an der Ruhr bundesweit mit anderen Städte und Gemeinden an der Aktion ‚Flagge zeigen für Tibet‘. Auch über sechs Jahrzehnte nach der Besetzung Tibets durch die chinesischen Kommunisten sind die Demokraten aufgerufen, an den Geist der Unfreiheit und die eklatante Verletzung des Selbstbestimmungsrechts von Völkern wie der Tibeter in der freiheitlichen Welt zu erinnern. Wir finden das vom Oberbürgermeister Marc Buchholz angeordnete Hissen der Flagge Tibets am 10. März am Rathaus richtig und angemessen. Es ist unübersehbar ein friedliches Zeichen der Solidarität mit dem tibetischen Volk.“

F.d.R.

Steffen Tost

- Fraktionsgeschäftsführer -
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Hansgeorg Schiemer

CDU-Fraktion

Anlage

Die Flagge von Tibet

